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（仮称）シニアリーダー協議会の目的について 

 

 

拝啓 時下ますますご清栄のこととお喜び申し上げます。平素は格別のご高配を賜り、厚く御礼申し上

げます。 

 早速ですが、事務局サイドの説明不足から（仮称）シニアリーダー協議会＜以下、協議会＞が、シニア

リーダーのためのものではなく、事務局の行政関係者に対するアッピールの場になっているとのご指摘

を頂きました。4月 19日現在、全区初回の協議会が終了していない状況ではございますが、この場を借

りてご説明させて頂きます。 

誤解を招いてしまった最大の要因は、事務局からの報告の中で特に実績に関わる内容を既にご存知の

方が多かった所に、事務局の説明不足が重なり、誤解を招いてしまったのだと思います。申し訳ございま

せんでした。 

事務局としましては、各区健康課、社協、あんしんケアセンター、生活支援コーディネーターの皆様の

中には、シニアリーダーの活動内容、実績、将来的な構想などの話をご存じない方が多いので、初回協議

会の場でお伝えしたいと考えておりました。 

また、ご指摘頂きました行政関係者のアッピールの場は、市の担当課と別の機会で実施しておりますた

め、協議会で行う必要はないと考えております。 

 当協議会の目的は、「現在の活動状況、今後の活動について皆様で情報共有、意見交換」をする場であ

り、シニアリーダーの方々が主体となる協議会です。次回以降、徐々にですが自主運営という形をとって

頂き、各区の課題について話し合う場になれば幸いです。 

今回、区によっては行政関係者の皆様からの発言が少なく、事務局とシニアリーダー側の報告に終始し

てしまった所がございましたが、今後は皆様にさらなる介護予防に関わる知識を得て頂くため、関係す

る行政機関に事前にテーマを決め、講義を依頼することもよいのではないかと考えております。 

今後、協議会開催予定の緑・花見川区のシニアリーダーの皆様は、上述した点をご了承の上、協議会に

ご参加頂ければ幸いです。ご不明な点は、事務局までお問合せください。引き続きご支援ご厚情を賜りま

すよう宜しくお願い申し上げます。 
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